



Alfonso, Klimowitz, Pita y Llano, ayer en el Ayuntamiento. | BARROSO

## Ayuntamiento y universidades convocan un concurso de *tweets* contra la violencia de género

**B.H. | SALAMANCA**

Tras abordar en los últimos 11 años la campaña de concienciación contra la violencia de género en colegios e institutos a través del concurso "Carta a un maltratador", el Ayuntamiento se ha unido ahora con las universidades de Salamanca para llegar a sus estudiantes con la convocatoria de un certamen de "Tweets" contra este tipo de agresiones. Así lo expresó ayer la concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, acompañada por el vicerrector de la

UPSA, José Manuel Alfonso, y la vicerrectora de la Universidad, Cristina Pita.

El concurso se desarrollará entre el 1 y el 10 de octubre. Solo se podrá enviar un "tweet" por persona, que no podrá superar los 140 caracteres. Se valorará su potencial para sensibilizar frente a la violencia de género y expresar su rechazo, mientras que el jurado valorará la originalidad, el estilo, la redacción y el impacto del mensaje. Para optar al premio los "tweets" deberán contener el hashtag #stopvg.